BALONMANO Granollers y Sant Fost

van cubriendo sus objetivos

El B. M. Granollers, tras no poder optar lógicamente, por el titulo centró su objetivo en la tercera plza que practicamente tiene ya en el bolsillo.cuando a falta de 4 jornadas, los vallesanos disponen de una ventaja de 5 puntos, sobre el cuarto clasificado.

Los últimos triunfos conseguidos fuera frente a Hercules-Calpisa y Anaitasuna han devuelto al equipo la confianza y seguridad necesaria para ver a su futuro con optimismo,

Bien por los muchachos!.

En cuanto al B. M. Sant Fost, con su importante triunfo frente al Bidasoa ha dado un importante paso para llegar a su meta en el presente Campeonato, que no es otra que la permanencia en División de Honor.

Despúes de vencer en casa y empatar con Caja de Ronda, llegó el traspies inesperado al ser derrotado por el modesto Helios. Afortunadamente en la jornada siguiente, que también se jugaba en casa, llegó la reacción del equipo y, de momento, los temores de descenso se han disi-

De los 4 partidos que restan para la finalización de la presente temporada el S. Fost ha de recibir a At.

Madrid y Tres de Mayo, mientrás ha de viajar a Vigo para enfrentarse al Academia Octavio y a Alicante para hacer lo propio con el Hércules-Calpisa. Pensamos que si en estos partidos, se consiguieran un total de

4 puntos (2 de ellos, inebitables, han de ser frente al Tres de Mayo), los verdiblancos tendrian practicamente asegurada su conservación de categoria. ¡Suerte, púes, al Sant Fost!.



B. M. SANT FOST

CICLISMO

EN LA VUELTA A LES VILELLES

RAMON VERDAGUER del Basolí-Derbi-Rabasa, campeón de la categoría «B»

Bajo la organización del Club Ciclista Reus se disputó los pasados I y II de Mayo en la loca-lidad de Reus la "Vuelta a les Vilelles", que se

desarrolló en dos etapas. Acudieron untotal de 68 participantes que se emplearon a fondo debido al fuerte viento reinante y a la dificultad misma de la prueba que

tenía cuatro puertos de montaña.

Julio Espeso, corredor Soriano de gran cate-goría, volvío a ganar el primer día como ya ocurria en la pasada temporada, mientras que Ramón Verdaguer, del Basolí-Derbi-Rabasa, conseguía la victoria en su categoría de mayores de 45 años.

El recorrido consistía en un trazado de 98 kilometros con cuatro puertos de tercera categoría; el viento, presente en la prueba, hizo que los corredores tuvieran que esforzarse plenamente El gran fenómeno veterano, Julio Espeso, con-

siguió sacar un minuto en el punto de llegada. La prueba, de gran brillantez, contó con un excelente organización del CC Reus y más concretamente de la gran labor de Portero Caballé. Tanto a los triunfadores de ambas categorías como el resto de los participantes se les obsequió con importantes trofeos.

La segunda etapa. la celebrada el día 3, se co-mó en el polígono "Riu Cñar" y contaba de un circuíto de tres mil ochocientos metros que tubieron que realizar quince veces. A tres vueltas del final cuatro hombres, Amorós, Matamoros, Itarregui I Girabert, consiguieron escaparse del

Pelotón y sacar una ventaja en meta de 17". En la categoría "B", para mayores de 45 años, Ramón Verdaguer del Basolí-Derbi-Rabasa, volvería a erigirse como triunfador.

CLASIFICACION FINAL "A"

1. Amorós (Madrid)

Matamoros (CC Poblet)

3. Itarregui (Pamplona)

CLASIFICACION FINAL "B"

1. Ramón Verdaguer (Basolí-Derbi-Rabasa)

2. Antonio García (Basolí-Derbi-Rabasa)



El presidente del Grup Esportiu, Andrés Basolí, en el momento de la presentación.